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Al Instante 
 
Los elementos del ejército mexicano tienen como facultad única en los consejos 
distritales resguardar los paquetes electorales y evitar con ello manipulación 
alguna por cualquier persona, ya sean autoridades electorales o ciudadanos, esto 
a orden expresa del presidente Vicente Fox, por ello no tiene actuación ante 
movilizaciones sociales que puedan llegar a presentarse afuera de estos recintos. 
 
Comunicado del IFE, en el que señala que este Instituto colabora con el TRIFE y 
pone a su disposición documentos electorales. 
 
La coalición por el bien de todos ha certificado que la bodega que contiene los 
paquetes electorales de los comicios federales del 2 de julio pasado, permanecen 
sin violarse con los sellos oficiales originales que contienen las firmas de los 
representantes de las fuerzas políticas, informó María Eugenia Padilla vocal 
ejecutiva del distrito electoral federal uno en Cadereyta. 
 
Mientras el ejército mexicano resguarda los paquetes electorales, la autoridad 
municipal estará pendiente de los campamentos que realizarán a partir de hoy los 
perredistas en los dos consejos distritales de la capital, anunció la secretaria de 
Gobierno municipal Yvette Coutiño Audifred, quien espera que estas 
manifestaciones se realicen dentro de la legalidad y si no es así, advirtió que 
actuarán en consecuencia. 
 
De 10 a 14 panistas en los municipios de Corregidora y en algunos otros han sido 
expulsados por el PAN, dio a conocer su dirigente en Querétaro Rafael Puga 
Tovar, quien aunque se negó a dar nombres, trascendió que entre ellos se 
encuentran David López Corro, Jorge Becerra, Rafael Montoya, Luvin 
Hernández, Gerardo Guerrero Guadarrama, José Luis Zepagua y Carlos 
López Guerrero.  
 
El presidente estatal del PAN Rafael Puga Tovar, pidió tolerancia a los 
presidentes municipales de Querétaro, San Juan del Río y Cadereyta para los 
manifestantes y campistas que se instalaron a partir de ayer por la mañana en los 
consejos distritales del IFE, esto a pesar de que violan la reglamentación porque 
no se puede acampar en la vía pública.  
 
 
 



 
 
 
Este miércoles en la ciudad de México, el dirigente estatal del PAN Rafael Puga, 
junto con diputados y senadores electos a nivel nacional, compartieron una 
comida reunión con el hasta ahora virtual presidente de México electo, Felipe 
Calderón Hinojosa, en donde se informó a los panistas de la situación 
postelectoral y pedirles apoyo para que todas aquellas acciones que habrían de 
llevarse en todo el país, cuenten con el liderazgo de esos candidatos, señaló Puga 
Tovar.  
 
Ayer, integrantes de diversos sectores y organizaciones, incluido el campesino, 
sostuvieron una serie de reuniones con el líder del PRI, Jesús Rodríguez 
Hernández, con quien establecieron una serie de análisis sobre el proceso 
electoral reciente. Jesús Rodríguez dijo que ésta fue para analizar las causas que 
los llevaron a tener un retroceso electoral el pasado 2 de julio y proponer 
soluciones. Agregó que se encuentran en la continuidad de la agenda política para 
este 2006, en la que se contempla la credencialización para personas que puedan 
estar interesados en afiliarse.  
 
Entrevista. María de Jesús Ibarra Silva, Presidenta del PVEM considera que en 
términos generales el resultado de la votación no fue como esperaban; se trabajó 
varios meses para conformar una plataforma política y presentar los mejores 
candidatos, pero el resultado depende de varios factores y la alianza perdió varias 
posiciones, por lo que deben hacer un análisis crítico para una mejor participación 
en la próxima contienda. La alianza se decidió a nivel nacional y se procuró que 
donde hubiera elecciones concurrentes se hiciera también la alianza, con lo cual 
se mantuviera el registro y alcanzar posiciones; la decisión fue finalmente buena, 
pues se armó una plataforma en la que el PVEM aportó su visión. Coincide en que 
el poder de convocatoria en los actos no coincide con los resultados, pero 
finalmente conservan las mismas posiciones. Se pactó en el 2003 que el 7.5% de 
la votación de la alianza fuera para el PVEM, lo que se tradujo en el 3.14%. Este 
año se pactó un 10% lo que es un avance de 33% pero el resultado final implica 
una disminución, con lo cual se llegó al 2.8% pero en este caso aplica otra 
cláusula que asigna la votación necesaria para que se conserve el registro; los dos 
partidos están de acuerdo y al IEQ sólo le corresponde aplicar la voluntad de las 
partes. En última instancia la pérdida de registro sólo implica perder el 
financiamiento público, que equivale a lo mismo que gana un consejero electoral. 
La reforma electoral fue un instrumento de negociación en el poder legislativo y 
con ello se pactaron los nombramientos de magistrados. En el memento que los 
diputados antepongan el bien general a sus intereses, las cosas podrán cambiar. 
Si hay una mala interpretación del convenio en el IEQ, se podría perder el registro 
y en ese caso se impugnaría en el tribunal, pero al final no es tan preocupante, 
 
 
 
 



 
 
 
pues el trabajo del partido va a continuar. Tienen una diputación local y 8 
regidurías en diferentes municipios. Considera que la competencia se dio en 
condiciones muy inequitativas y que junto con la circunstancia nacional, influyeron 
en el resultado. Cada uno de quienes tuvieron responsabilidad en el proceso, debe 
analizar lo que hizo. En la Legislatura, PRI y PVEM tienen la obligación de 
impulsar la misma plataforma, privilegiando el interés general, para sobre ello 
tomar decisiones. Se compromete a hacer un trabajo digno a nombre del PVEM y 
de los diputados de la Alianza por México.  
 
Cabeza: Ricardo Astudillo dirigente del PVEM en Corregidora, afirmó que a 
pesar de la baja votación obtenida en la pasada elección para su partido, habría 
que trabajar arduamente para reposicionarlo y con ello llegar fortalecidos al 
proceso electoral del 2009. Dijo que en Corregidora habrán de trabajar duro desde 
el espacio que ganaron dentro del cabildo municipal, donde se obtuvo un regidor 
por acuerdo de la alianza por México.  
 
Integrantes de las redes ciudadanas y del PRD instalaron campamentos afuera de 
las instalaciones de los cuatro distritos electorales del IFE en la entidad, esto como 
parte de la campaña de resistencia que llevan a cabo en defensa del voto a favor 
de Andrés Manuel López Obrador.  
 
Código Ciudadano 
 
Comunicado del IFE, en el que señala que este Instituto colabora con el TRIFE y 
pone a su disposición documentos electorales. 
 
En vivo desde el consejo distrital 03 en la calle de Tecnológico se trabaja 
normalmente y en el exterior hay 4 personas en plantón que instalaron una casa 
de campaña y mantas de protesta. José Antonio Pérez, participante del plantón, 
señala que estarán ahí hasta que los paquetes sean enviados al TRIFE; asegura 
que en una casilla de 637 boletas 431 personas votaron y todas se las pusieron al 
candidato del PAN. Dice que desde ayer que se instalaron, la gente los apoya al 
llevarles agua o un taco; aunque también hay gente que los insulta y llega a 
provocarlos. Considera que la situación ya está muy polarizada y respetarán el 
gallo que dé el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
 
 
Yvette Coutiño indicó que están concientes de que habrá manifestaciones de 
simpatizantes del PRD, por lo cual estarán pendientes, ya que debe respetarse el 
estado de derecho. 
 
 
 
 



 
 
 
Yvette Coutiño indicó que hay una cuadrilla que trabajará en caso de no ser 
retirada la propaganda electoral, si embargo los partidos políticos y las coaliciones 
están en tiempo de retirarla; de no ser así el municipio la quitará con permiso del 
IEQ y con cargo a los partidos.  
 
Rafael Puga Tovar, presidente estatal del PAN pide respeto a los ayuntamientos 
de Querétaro, San Juan del Río y Cadereyta, a la ciudadanía panista pide 
tolerancia ante las agresiones que pudieran sufrir por parte de los simpatizantes 
del PRD, para no caer en provocaciones.  
 
Entrevista. Martín Vega, Presidente municipal electo de Ezequiel Montes comenta 
que en este municipio, desde 1994 ha habido alternancia entre el PRI y el PAN y 
considera que se debe más a la persona más que en el partido. Considera que la 
gente está muy metida en el desarrollo del municipio; no hubo impugnación en el 
proceso, hubo mucha transparencia y limpieza. En la elección interna hubo dos 
contendientes y la elección fue por delegados, en la encuesta con la ciudadanía 
estuvieron muy parejos y finalmente ganó sin impugnaciones. La gente ya no 
quiere candidatos designados, sino electos. En su campaña recorrió casa por 
casa, comunidad por comunidad y finalmente ganó por 980 votos. La actividad 
principal en el municipio es la ganadería, es el principal introductor de carne al DF, 
tienen un rastro TIF, del cual es socio, ya que se dedica a la ganadería. Tiene 37 
años, es contador y ganadero, casado con Luz María Quintanar Feregrino, nació 
en Ezequiel Montes, estudió su carrera en el campus San Juan del Río de la UAQ. 
Al municipio le faltan servicios, sobre todo de salud; no hay ginecólogo o pediatra 
en todo el municipio, por lo que gestionará un hospital de especialidades en el 
municipio. Hay 4 bancos en el municipio, en lo financiero, en lo comercial, no hay 
problema. El empleo será también una prioridad, de la delegación de Villa 
progreso se va mucha gente a Estados Unidos, por lo que crearán un área de 
gestión para instalar empresas; las maquiladoras que había han ido cerrando. Ya 
se construye la doble vía a Bernal y debe pensarse en un libramiento a Cadereyta, 
que impida que los camiones se metan al centro; ya hay una carretera de Bernal a 
Cadereyta que ha ayudado. Es necesario presentar al turismo más alternativas 
como en Villa Progreso, que tiene una Iglesia bellísima, más de 100 capillas y 
mucha artesanía de ixtle que ha ganado premios nacionales.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
Hay que motivar que haya más eventos, pues tienen un lienzo que se usa sólo 
una vez al año. Tienen hoteles más económicos que en Tequisquiapan; hace 5 
años había 2 hoteles, ahora hay 9, de todo tipo. No ha formado su equipo de 
trabajo, ni compromisos previos, buscará el mejor perfil para el municipio. Sin 6 
regidores del PRI, uno del PAN, uno del PVEM y uno del PRD. Hay 22 
comunidades que están ya todas comunicadas; son 35 mil habitantes en todo el 
municipio.  
 
Por desconfianza ante los resultados electorales, militantes del PRD encabezados 
por Pablo González Loyola Pérez, realizan un plantón en los consejos distritales  
3 y 4 para vigilar los paquetes electorales. 
 
La diputada electa por el PRD, Carmen Consolación González Loyola Pérez 
señaló que no es necesario que se cuente voto por voto, sino únicamente de 
aquellas casillas que tengan irregularidades.  
 
Canal 14 
 
La Secretaria de gobierno del municipio de Querétaro, Yvette Coutiño Audifred 
señaló que hasta el momento no existe ningún problema con la basura electoral, 
ya que los partidos tienen 60 días para retirarla de las calles.  
 
El PAN ya dio de baja a 10 militantes que se presentaron como candidatos a un 
cargo de elección popular de otro partido o apoyaron abiertamente a algún 
candidato de oposición, informó el dirigente estatal Rafael Puga Tovar. (C14) 
 
Comentario. Se especula que Apolinar Casillas Gutiérrez podría ser el 
Secretario de gobierno de la administración de Manuel González Valle. 
 
Al instalarse frente al consejo distrital 3, los perredistas encabezados por Gustavo 
Buenrostro, sostuvieron que el alcalde no es autoridad electoral para determinar 
si pueden o no manifestarse en dicho consejo.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
Noticiero Televisa 
 
Mientras el ejército mexicano resguarda los paquetes electorales, la autoridad 
municipal estará pendiente de los campamentos que realizarán a partir de hoy los 
perredistas en los dos consejos distritales de la capital, anunció la secretaria de 
Gobierno municipal Yvette Coutiño Audifred, quien espera que estas 
manifestaciones se realicen dentro de la legalidad y si no es así, advirtió que 
actuarán en consecuencia.  
 
Pagarán los partidos políticos porque se quite su publicidad de las calles 
queretanas. La secretaria de gobierno municipal, Yvette Coutiño, dijo que ha 
tenido conversaciones con el IEQ, para que una vez que concluya el plazo para 
que los partidos quiten su propaganda, a quienes no lo hayan hecho, se les hará 
el cargo por la limpia que tendrá que hacer la presidencia municipal. 
 
Ante la falta de respuesta por parte de los partidos políticos y de los candidatos 
que contendieron en la pasada elección del 2 de julio para retirar su propaganda, 
la Dirección de servicios públicos municipales empezó a retirar gallardetes, lonas, 
posters y demás, instalados en diferentes puntos del municipio de San Juan del 
Río. Informaron que le pasarán la cuenta al IEQ para que se encargue de restarle 
de sus prerrogativas a los partidos, lo gastado por concepto de limpia. 
  
Ya empezaron las expulsiones en el PAN, ya son de 10 a 14 los panistas que 
estarán fuera por haber apoyado campañas ajenas al blanquiazul y las 
expulsiones seguirán si son necesarias, señaló Rafael Puga Tovar. 
 
Han instalado ya sus campamentos en Querétaro los perredistas que convocados 
por Andrés Manuel López Obrador, estarán de guardia frente a todas las oficinas 
de los 300 distritos del IFE en el país, hasta que el TRIFE resuelva las 
impugnaciones hechas por el PRD. Aquí en el Estado hay ya plantones en los 2 
distritos de Querétaro, así como en el de San Juan del Río y Cadereyta.  
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Para Continuar 
 
La sala electoral dicto sentencias en Tolimán no procede el recurso del PAN; 
desecha también apelaciones para asignación de regidores del PRD en tres 
municipios.  
 
Cabeza. Luego de la agresión sufrida por Felipe Calderón Hinojosa de parte de 
simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador, el secretario de gobierno Alfredo 
Botello Montes condenó el hecho y dijo esperar que se trate sólo de un hecho 
aislado y que no contribuya a la crispación del ambiente político del país. 
 
Será el municipio el que aplique el reglamento correspondiente en caso de que los 
campamentos implementados por la Coalición por el bien de todos, afuera de las 
sedes distritales del IFE violen alguna norma, gobierno del estado estará atento a 
que se respete el marco normativo y estaríamos realizando acciones 
correspondientes en caso de que haya violaciones en nuestro ámbito de acción, 
indicó Alfredo Botello.  
 
Sociedad en movimiento cree en el IFE y en el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación, al cual se le debe conceder el margen de independencia 
que requiere para cumplir con su delicada responsabilidad; es el posicionamiento 
de esta organización respecto a la situación que se vive. 
 
Aproximadamente 600 simpatizantes panistas han firmado las cartas dirigidas a 
los magistrados del TRIFE para exigirles que se mantengan firmes a las presiones 
del conteo voto que promueve el comité municipal del partido, como reconoció el 
propio delegado Alfredo Arévalo. Sostuvo que se trata de una iniciativa 
ciudadana que recibió el respaldo del PAN, aunque dijo desconocer el nombre de 
los ciudadanos que la encabezan, dos de los cuales provienen de la ciudad de 
México. 
 
Opina el presidente municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos que el 
TRIFE dará su resolución con o sin cartas, porque su decisión deberá ser apegada 
a derecho y reiteró que respetarán el derecho a manifestarse de la Alianza por el 
bien de todos, siempre que no violen la ley.  
 
 
 
 
 



 
 
 
Las reglas del PAN indican que cuando uno es candidato de otro partido, 
automáticamente procede su expulsión del blanquiazul, señala Armando Rivera 
Castillejos tras el anuncio de la dirigencia estatal respecto a que 10 militantes ya 
han sido expulsados.  
 
El diputado Rafael Montoya asegura que no ha sido notificado de haber sido 
expulsado y que además está tranquilo y confiado de su situación, por el trabajo 
que realiza a favor de Felipe Calderón Hinojosa.  
 
Rafael Puga Tovar señala que se vive una etapa en la que los militantes optaron 
por vivir una contienda con otros partidos; no sabe cuántos serán en Querétaro 
pero seguramente que no son más de 20. El lunes, 10 personas fueron mostradas 
con elementos fehacientes y se les dio de baja. Afirma que las personas que se 
mencionan hoy en un periódico, como Rafael Montoya y David López Corro, 
gozan de sus derechos partidistas. No se trata de buscar venganza, en cuyo caso 
sería agradable exhibir a esas personas, es más bien un acto de congruencia. 
Isabel Tapia y Alfredo Piña fueron candidatos de otro partido y por tanto sí están 
expulsados. En el caso de jorge Guerrero y Ramón Lorence, ellos decidieron  
salirse. Respecto a las agresiones de que se quejan los perredistas que han 
sufrido por parte de panistas, invitó a tender lazos de unidad y en el momento de 
tener la resolución del Tribunal, pasar la hoja. Felipe Calderón Hinojosa se ha 
comprometido a respetar el resultado que emita el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación e invita a un ejercicio de unidad. Respecto a la decisión 
de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia en el estado, señala que la 
respeta totalmente.  
 
Recurrirá el PRD a la autoridad municipal en caso de persistir los actos de 
intolerancia y provocación que dicen, han tenido por parte de miembros del PAN, 
este miércoles durante la instalación de campamentos de vigilancia al exterior de 
los consejos distritales 3 y 4. 
 
Estudiantes universitarios organizarán un foro sobre el fraude electoral, en la 
facultad de filosofía y letras de la UAQ, una vez pasada la asamblea nacional del 
30 de julio. El dirigente del PRD Pablo González Loyola Pérez también anticipó 
la siguiente movilización que partirá de los consejos distritales la próxima semana.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Noticentro 
 
Informó el secretario de gobierno estatal Alfredo Botello, que no tiene 
conocimiento de campamentos del PRD que se hayan instalado en los distritos 
electorales de los municipios de San Juan del Río, Cadereyta y Querétaro, para 
custodiar los votos, sin embargo agregó que estarán al pendiente, junto con el 
municipio de que no se viole la ley.  
 
No hay sustento jurídico ni ético para cuestionar la legalidad del proceso electoral, 
esto lo señalaron los integrantes de sociedades movimiento y representantes de 
COPARMEX y CANACO, quienes exigen a los políticos que se comporten a la 
altura y respeten el voto de los ciudadanos.  
 
Roberto Yeme de Sociedad en movimiento, comento que como sociedad en 
movimiento, a nivel nacional, están apoyando a las instituciones para que el 
TRIFE defina quién es el que ganó las elecciones y quien será nuestro próximo 
presidente, y están invitando a toda la sociedad a que realmente apoyen a las 
instituciones, su razón de ser es generar este cambio de actitud para que como 
ciudadanos participativos, organizados y con responsabilidad, exijamos nuestros 
derechos y cumplamos nuestras obligaciones. Señaló que a pesar de los colores, 
todos somos mexicanos, por eso invita a que respetemos a las autoridades y a las 
instituciones y que les permitan a ellos hacer su trabajo, que para eso están; 
felicita a quienes participamos en este proceso electoral de alguna u otra forma, 
pues lo hicieron con toda la mejor intensión, sociedad en movimiento se trata de 
que no estemos unos contra otros buscando los intereses particulares, sino que 
entendamos que el bien de todos es nuestro propio bien, y que el pensar en un 
desarrollo del país es la mejor forma de que seamos beneficiados en forma 
directa. Señaló que en sociedad en movimiento hay mucho que hacer en otras 
áreas también, como en educación con calidad, el desarrollo económico 
sustentable y la seguridad. Lo más importante ahora, es que ya se defina quién es 
nuestro próximo presidente para que se le den las propuestas que hicieron los 
candidatos, rescatar las mejores y que se puedan llevar a cabo. No podemos 
permitirnos dudar en los procesos que nosotros hicimos, ni sentirnos derrotados ni 
atacados.  
 
El Delegado especial del comité municipal del PAN, Alfredo Arévalo, reconoció 
abiertamente que Acción Nacional ha invitado a la militancia y a la ciudadanía, a 
firmar las cartas en apoyo a los 7 magistrados del TRIFE, para no dejarse 
presionar a las exigencias del voto por voto, señaló que el PAN únicamente ha 
apoyado las iniciativas de la ciudadanía y que hasta el momento han firmado 600 
personas, además descartó que esto fuera también una forma de presión.  
 
 
 



 
 
 
Sin cartas o con cartas a los 7 magistrados del Tribunal Federal Electoral, estos 
tomarán una resolución con relación a quien será el próximo presidente de la 
república, indicó el alcalde Armando Rivera, ya que señaló que Acción Nacional y 
la ciudadanía, tienen el derecho de manifestarse.  
 
El alcalde capitalino Armando Rivera Castillejos, señaló que está de acuerdo 
con la expulsión de los 10 panistas del PAN, siempre y cuando hayan violado los 
estatutos y con la aprobación de los órganos del partido, aunque indicó que las 
resoluciones son impugnables, por lo que los panistas expulsados que hayan visto 
violentados sus derechos, pueden protestar.  
 
El diputado panista Rafael Montoya, dijo estar tranquilo con sus acciones, pues él 
ha apoyado al PAN en todo momento y que no le  incomoda o molesta que se 
maneje su nombre dentro de los 10 panistas que serán expulsados del 
blanquiazul, y no ha recibido ninguna notificación oficial del PAN.  
 
Rafael Puga Tovar, presidente estatal del PAN, sobre los nombres que aparece 
en un periódico local, dice que es una lista incorrecta de principio a fin y que las 
personas ahí mencionadas gozan hasta el día de hoy de todos sus derechos 
dentro del partido. Quien se encargará de hacer este análisis para sancionar a 
algunos militantes será el comité directivo estatal y lo están haciendo con 
responsabilidad. No se trata de una acción de venganza, ni de la exhibición 
pública de aquellas personas que libremente decidieron salirse, tácitamente del 
partido, al apoyar alguna candidatura que no fuera de los suyos, se trata de un 
proceso normal en cualquier institución que se precie de ser democrática, que el 
ingreso es libre y también la salida es libre, pero obviamente deberá quedar una 
constancia de que hay personas que decidieron ya no estar con ellos y muy 
difícilmente podrán ser aceptadas en el futuro. Él ayer sólo mencionó a Isabel 
Tapia, todos los demás gozan de sus derechos partidistas. Durante todo este mes 
harán el análisis, por el momento no hay nada en claro. Respecto a la carta que 
enviaron los panistas al TRIFE, dijo que no se está discutiendo si las elecciones 
fueron limpias o no, pues es claro que si lo fueron, así lo manifestaron todos los 
partidos políticos, al igual que el candidato que obtuvo mayor número de votos fue 
Felipe Calderón, lo importante y que está en discusión hoy en la vida política, es 
si somos un país que resuelve su futuro a base de la democracia, del ejercicio 
libre del voto, del respeto a las instituciones y de la legalidad, o somos un país que 
decide su futuro a base de manifestaciones, gritos y sombrerazos. El PAN y todos 
los ciudadanos que han firmado estas cartas, optan por el camino que México 
deberá de seguir, México resuelve su futuro a base de la libertad democrática, del 
respeto a la ciudadanía, a las leyes y a las instituciones.  
 
 
 
 



 
 
 
Convoca el comité directivo estatal del PRI a todas sus organizaciones a presentar 
sus informes respecto al proceso electoral. La secretaria del PRI, Concepción 
Sicilia, no descartó que tras el análisis haya sanciones y castigos a personas que 
no colaboraron con el partido.  
 
El dirigente estatal del PRD, Pablo González, informó que la próxima semana o 
después de la tercera asamblea informativa, comenzarán con los foros 
informativos, además de que el próximo 27 y 28 realizarán nuevas marchas hacía 
el IFE. Finalmente ratificó que han impugnado las elecciones de los municipios de 
Amealco y Peñamiller, además de la repartición de los regidores en Querétaro y El 
Marqués.  
 
Televisión Azteca Querétaro 
 
El PAN expulsó a 10 militantes reconocidos, por apoyar y participar en campañas 
de otros partidos políticos. El alcalde Armando Rivera Castillejos, dijo que estos 
militantes tienen derecho a impugnar esta expulsión y que se emita y ver si se 
puede dar marcha atrás. 
 
 


